
 

 

 

INFORMAÇÃO VALORFITO 2 / 2015 

 

RESULTADOS – 2014 

 

O VALORFITO voltou a crescer. No ano de 2014 foram retomadas 297,4 toneladas contra 

259,7t no ano anterior ou seja, registámos um crescimento de 14,5%.  

Não possuímos ainda informação sobre a quantidade de embalagens colocadas no 

mercado, mas estamos seguros que a nossa Taxa de Retoma voltou a crescer, talvez para 

valores próximos dos 40% (36% em 2013), uma marca até agora nunca alcançada pelo 

sistema.  

Estão de parabéns todos os que trabalham directa ou indirectamente com o Valorfito e, 

muito particularmente, todos os agricultores que entregaram estas quase 300 toneladas de 

embalagens vazias e os 331 Pontos de Retoma que, por todo o país, foram responsáveis 

pela sua recolha, originando 519 Pedidos de Levantamento executados. 
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Um grande bem-haja para todos e até breve! 

 

António Lopes Dias 

Janeiro de 2015 


